



Paris, le 15 Novembre 2010.

J'ai le plaisir et l'avantage de renouveler l'engagement de CELLA Group auprès du Pacte Mondial des Nations Unies.

Cet engagement est structurant pour une entreprise comme CELLA Group.

L'épanouissement de nos Collaborateurs, la satisfaction de nos Clients mais aussi la prise de conscience individuelle et collective de l'impact environnemental, social et économique, sont des indicateurs essentiels pour assurer un développement harmonieux et durable.

Guy CURIEL Directeur

## Communication de Progrès (COP) - 2010 - Principe 8 (Environnement)

Soucieux de sa responsabilité environnementale, la Direction de CELLA Group a mis en place un système simple et performant de collecte des papiers, en collaboration avec une entreprise de recyclage.

Ainsi, chaque bureau du siège parisien a reçu un collecteur en carton recyclé, d'une capacité de 20 litres, permettant à chacun d'y déposer tout document papier ou carton.

A ce jour, 20 bannettes de collecte sont en fonction.

L'entreprise collectrice intervient pour les remplacer, lorsque qu'au minimum, 10 receptacles sont pleins.

Cette opération a été précédée d'une enquête et d'une information en interne afin d'en expliquer les enjeux.

Compte tenu de la fréquence de remplissage de ces bannettes, un premier bilan peut être fait, après 5 mois d'utilisation, à raison du remplacement de 10 bannettes tous les 2 mois ;

Soit, pour le siège parisien, un total annuel attendu de 1.200 litres de papier récolté à recycler.

Le résultat nous semble très positif, il montre l'intérêt que tout le personnel du siège de CELLA Group démontre face à des actions s'inscrivant dans le respect de notre environnement.

Ce succès n'est qu'une première étape, d'autres actions suivront (collecte des matériels informatiques usagés, remplacement de toutes les ampoules électriques du siège,...) impulsées par la Direction et les Collaborateurs de CELLA Group.

CELLA Group est une société de services informatiques, implantée en Ile de France et en Belgique. Elle rassemble près de 400 collaborateurs.